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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LAPA 

 
ATA Nº 08/2024 – Reunião Ordinária 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, as quatorze 

horas, com base na Publicação do Decreto nº 26701/2023 alterado pelos Decretos nº 

26752/2023 e 26804/2023, cumprindo as obrigações constantes nos artigos nº 125, 126 e 127 

da Lei nº 2183/2008 e após convocação do Presidente do Conselho reuniram-se ordinariamente 

os membros do Conselho de Administração na sede do Instituto LAPAPREVI situado na Rua 

Tenente Henrique dos Santos, 408 – Centro. Presentes o Presidente Robson da Silveira Maurer, 

e os membros Titulares Maria Aparecida Fávaro Hammerschmidt, Sueli Felizardo Paraná, 

Claudia Andrea K. Carneiro, Anderson Drobiniewski Sossela, Claudia Regina Hoffmann 

Jankovski e Paulino Schimalski, e ainda, contou com a presença do senhor Altair Euko, 

Presidente do Lapaprevi e as senhoras Lia Marcia Kugeratski de Souza Marin e Alana Helena 

Knaut como convidadas. presidente e suplente do Conselho Fiscal. O Presidente do Conselho 

de Administração, Robson da Silveira Maurer, agradecendo a disponibilidade dos membros, 

conferindo a presença para verificação do quórum declarou aberta a sessão, registrando-se o 

assunto tratado na reunião, como segue: 1 - Apresentação do resultado dos investimentos no 2º 

quadrimestre pelo Senhor Eliezer, representante da Empresa AMX Assessoria de Investimentos, 

conforme preconiza a Lei Municipal 2183/2008. O Sr. Eliezer realizou a apresentação dos 

rendimentos do Instituto no segundo quadrimestre deste ano, de forma resumida, os 

investimentos alcançaram 3,32% de rendimento, enquanto que a meta acumulada até o mês de 

agosto foi de 6,39%, e sendo a meta em 12 meses de 9,58%. Durante a reunião, os conselheiros 

discutiram a possibilidade de alterar o tempo duração do mandato dos membros dos conselhos, 

no intuito de que o período destes não acabem coincidindo com início de novas legislaturas, por 

fim foi sugerido a alteração na legislação. O Presidente do Conselho finalizou agradecendo a 

presença dos membros. Sendo o que se apresenta para o momento, eu Claudia Regina lavrei a 

presente ata que será assinada pelos presentes. 
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